

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

--

Botschaft zum Internationalen Tag der Jugend

New York, 12. August 2023

Mit dem Internationalen Tag der Jugend werden jedes Jahr die Entschlossenheit, der Einfallsreichtum und die Führungsfähigkeit gewürdigt, mit denen junge Menschen zu unserem Ziel einer besseren Welt beitragen.

Frieden und Wohlstand für alle gewährleistet werden können. Um ihre Beteiligung auszuweiten, habe ich unlängst ein Kurzdossier vorgelegt, in dem ich die Regierungen aufforderte, dass die Beteiligung junger Menschen an den Entscheidungsprozessen und an der Politik weltweit zur Regel wird, statt Ausnahme zu bleiben.

Mit dem diesjährigen Motto rufen wir uns ins Gedächtnis, wie wichtig es ist, sicherzustellen, dass junge Menschen Kompetenzen im Bereich der aufstrebenden grünen Wirtschaft erwerben und anwenden. Von innovativen nachhaltigen Technologien und erneuerbaren Energien bis hin zu Digitalrevolutionen in den Verkehrssystemen und in der Industrie – junge Menschen müssen die notwendigen Kompetenzen und Wissen verfügen, damit sie eine Zukunft gestalten können, die sauberer und klimaresilienter ist.

Die Menschheit ist auf die grenzenlose Energie und die unerschöpflichen Ideen unserer Jugend überall angewiesen. Unterstützen wir die Jugend heute wie an jedem Tag bei der